



SERVICIO ESPECIAL



►► El aeropuerto ha tenido 548 operaciones entre enero y mayo.

El aeropuerto ya opera más vuelos que en 2015

► Las actividades en la terminal hasta ahora superan el total del año anterior

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
TERUEL

T Las operaciones aéreas realizadas en el primer semestre en el Aeropuerto de Teruel ascendieron a 548 frente a las 530 que se realizaron en todo 2015. Así lo anunció ayer el consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, con motivo de la reunión del consejo rector de la terminal, donde informó de que este año confía alcanzar los 800 vuelos en 2016.

Para el consejero «la perspecti-

va de crecimiento del aeropuerto, en su conjunto, sigue siendo exponencial porque se está haciendo un buen trabajo». Soro se refería también a las últimas actuaciones llevadas a cabo como la ampliación de la campa de estacionamiento, ya en uso, y el inicio de las obras de un nuevo hangar.

Además, José Luis Soro destacó la llegada de dos nuevas empresas: World Bussiness Aerospace SAS, que ya está instalada, y Aragón Aircraft Systems, que se espera esté ya en marcha en septiembre.

Sobre la escuela de pilotos, el consejero señaló que ya se está ultimando la llegada del personal de la escuela, cuyas oficinas se instalarán en el propio aeropuerto, y que se espera la llegada de los primeros alumnos en septiembre. ≡